
 

 

 

 

 

 

 

 

お子さんは、幼稚園の遊びや生活、友達や先生との お子さんに、「自分から考え『やってみよう！』 
関わりを通して学び成長していると思いますか？     （研究テーマ）という姿が見られますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

相談しやすい先生はいますか。           安全や環境整備など配慮がされていると思いますか。  

 

 

 

 

 

 

 

 

便りやキッズダイアリー、マチコミ、           本園の特色であるＳＤＧｓという言葉を聞い 
ホームページはわかりやすいですか。           たことがありますか。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年１２月２２日 
田子浦幼稚園保護者様 

富士市立田子浦幼稚園 
園 長  大石久美子 

 
令和 5年度 田子浦幼稚園の教育評価の結果報告 

 
 お忙しい中、アンケートにご協力いただきありがとうございました。集計結果がまとまりましたのでご報告
いたします。 

 

園を通して成長を感じている、先生に対して相談しやすいと多くの保護者の方から高い評価を頂きました。

また、こらからも「やってみよう」という気持ちが育つような教育環境作りや安心安全な園づくり、わかりやす

い情報発信を心掛けていきます。田子浦幼稚園の特色であるＳＤＧｓについて、子どもを通して保護者の皆様

にも周知されてきた事を嬉しく思いました。アンケートの結果を踏まえ、更に教育活動の改善に努めていきま

すので、これからもご理解とご協力をよろしくお願いします。 
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お子さんの成長したところをたくさん感じ取ってくださりありがとうございました。 

抜粋してお知らせいたします。 

 

【年少】 

・最初は毎回泣いて登園していたのが、今は毎朝幼稚園に行くのを楽しみになった。 

・自分から「おはよう。ありがとう。ごめんね。」など挨拶できるようになった。 

・ゆずりあいができるようになった。 

・自分でできなかったトイレ、着替え、食事など、一人でできるようになった。 

・自分でしたくをしようとするようになった。 

・人間関係の広がりができたこと。1人で遊ぶということから視野が広がり、みんなで遊ぶ楽しさ、みんなで

ものを共有するルールや決まりを学ぶことができた。 

・言葉が発達してきて､たどたどしいながらも自分の気持ちや出来事を言葉で伝えようとするようになった。 

・友達の名前を覚えてきて教えてくれた。 

・いろいろな歌やダンスを覚えてきた。 

・トラブルも経験し、自分がされて嫌なことを自分もしいてると気付けるようになった。 

 

【年中】 

・食べる量が増えて、残さず食べるようになった。苦手だった食べ物を食べるようになった。 

・運動会を通して、我慢や努力、協調性を養うことができた。周りの友達と協力して、「一緒」に取り組もう、

楽しもう、という協調性や、やり切るという、熱意や自主性が育ってきた。 

・１日の出来事や翌日の予定を話すようになり、園での様子が分かりやすくなった。自分の気持ちを言葉で伝

えようとするようになった。 

・手伝いを自分からしてくれる様になった。 

・数字が読めるようになった。 

・あいさつ、感謝の言葉、ごめんなさいなどちゃんと言えるようになった。お友達にちゃんと譲れるようにな

った。 

・絵や製作が上手になった。 

・いい事、悪い事を理解する力がついた。 

 

【年長】 

・責任感が強くなった。当番の日は欠席しない様、ご飯をたくさん食べ早寝早起きを自ら心がけて前日から意

気込んでいる。 

・友達がよくない事をしていたら、注意ができ、何がよくないかも言えててびっくりした。 

・製作作りがすごく上手になった。 

・周りを見て行動しなければならないことに気づけるようになった。 

・苦手なことにも少しずつ取り組めるようになった。 

・先生の話をよく聞いていて大事なことはしっかり報告してくれるようになった。 

・やると決めたことは出来るまで挑戦する気持ちが増えた。 

・『はい！』とハキハキと答えるようになった。 
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・自分で感じて、考えた意見をわかりやすく説明して話す力がついた。 

・自分で考えて、行動に移す力がついた。 

・友達との付き合い方に成長を感じコミュニケーションを取ることが上手になった。 

・自分のことだけでなく友達の意見を聞いたり、気遣ったり、協調性ができてきた。 

・自らやってみたいことに、積極的に取り組めるようになった。（うんてい・逆上がり・登り棒・メロディオ

ン） 

・周りを見てリーダーシップを発揮するようになった。 

・興味が広がった。 

 

田子浦幼稚園の良いところをたくさんみつけてくださりありがとうございました。 

抜粋してお知らせいたします。 

 

【年少】 

・安心して子どもを預けられる。 

・子どもだけではなく、私たち親も学ぶことが沢山ある幼稚園。 

・子ども達が自分でできるようになったと思わせてくれる。また保護者に対しても明るい雰囲気で、笑顔で声

をかけてくれる。先生方の細やかな心遣いや配慮を感じる。先生方の子どもたちを見る目が温かい。 

・何か問題があった時の変更の決断が早い。 

・園庭が広く、子どもが伸び伸びと遊べる。 

・ドライブスルーがあるのがいい。 

・些細な悩み事まで嫌な顔せず親身になって相談に乗ってくれる頼りがいのある先生達。 

・迎えの時、その日の良い出来事も、いけなかったこともちゃんと教えてくれる。毎日安心して預けられる素

晴らしい幼稚園。 

・子ども達のやりたい事や意見を尊重してくれているので、子ども達がのびのびしている。 

・担任の先生はもちろん、担任外の先生方も子どもの名前と親の顔を覚えていて話をしてくれる。 

・担任の先生が、クラスの園児一人一人の個性を把握し、良さを引き出してくれている。 

・何かある時、わかりやすく説明してくれる。（外国籍） 

・SDGSs推進。 

・のびのびした中でも、基本的生活の規律や人とのかかわり、自分から考えて行動を起こせるような声がけや

かかわりを先生方が行ってくれている。 

・1人 1人違う個性を認め、寄り添ってくれる。また子どもたちが卒園までに色んな体験が出来る。 

・学年が混ざって遊ぶ機会が多い。 

・我が子の足りないところは対応策を考えてくださり、良いところはそこを生かして関わってもらい楽しませ

てもらえている。広い園庭で体を動かし、いろんな運動遊びを提供してもらえていることで、のびのび遊べ、

体も鍛えられている。先生方は皆さん芯の通った思いや丁寧な関わりをブレずにやってくださっているこ

と、また保護者の思いも尊重してくださることをありがたい。 

・どんな時でも、全ての先生方が笑顔で迎えてくれる。 

・アットホームで何でも相談しやすい。 
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・担任の先生が全力で子どもと遊んでくれて、子どもの個性を良いところとして捉えて、褒めてくれる。 

・運動会は見ごたえがあり、感動した。保育参加は普段の教室の様子を身近に感じる事が出来て良かった。 

 

【年中】 

・先生方がとても優しく、園の雰囲気も明るくて毎日子どもが笑顔で過ごせる素晴らしい場所だと思う。 

・先生達の団結力を感じる園なので、雰囲気がとても良い。 

・担任以外の先生達までもが、子供や兄弟、一人一人の名前をしっかり覚えてくれていて、信頼感が持てる。 

・ドライブスルーがありがたい。 

・子どものペースや個性に合わせてくれるのでのびのびと過ごしている。 

・非常食を食したり、季節や伝統行事に合わせた食べ物に関する行事があったりする。 

・子どもの良い面だけでなく、課題も指摘してくれるので、成長の心配な部分も相談しやすい。まさに自己肯

定感を高めてくれる素晴らしい園だと思う。 

・朝いってらっしゃいと送り出したままの姿で怪我もせずに、笑顔と共に帰ってこられる園。当たり前のよう

でとても難しい事だと思う。先生方の目が行き届いており些細なことでも共有してくださるので安心して子

どもを預けることができる。 

・SDGsの取り組みや、季節の魅力を感じられる行事を取り入れてあり、小さいうちから様々な事に関心が持

てる環境に感謝している。 

・キッズダイアリーで園の様子を写真付きで送ってくれるので、それを見て子どもから詳しく話を聞くのを楽

しみである。 

・いつも母子ともに褒めてのばしてくれる。 

・一人一人の性格に寄り添ってくれるし、不安なところを相談したら一緒に取り組んでくれる。 

 

【年長】 

・子どもたちが自分で考え意見を言えるところが凄いなと思った。 

・季節のイベントがたくさんあり、子どもが持ち帰ってくる季節の作品も毎回楽しみである。 

・傘の使い方など小学校生活に繋がる知識も教えてもらえる。 

・先生方みなさん優しく、朝から素敵な笑顔と元気な声で挨拶をしてくれるので、安心して預けられる。昨今

幼稚園、保育園での悲しいニュースがあるが、ニュースを教訓に安全管理をしっかりしてくれて安心である。 

・雰囲気が良くて、先生と話しやすい園。 

・先生方だけでなく園児のみんなとても優しい。12 月の参加日で、みんなで頑張ろうという気持ちで満ち溢

れていた中で間違えてしまった友達がいた。しかし、責める子は誰もいなく、間違えないように弾いていな

い子どもが「ドレミ」の音階を言っていた。披露する場では、大人でさえ普段の力は出せません。その子の

頑張りたいって気持ちに気づいてサポート出来るという事は、普段から人の気持ちに寄り添えているんだろ

うなと思った。頑張ろうと最後までやりきる強い心。とても素晴らしい参加日だった。 

・どの先生も、全ての子どものことを分かってくれていて、とても親しみやすく子どもに接してくれる。 

・先生たちに相談しやすい。私たちにすごくわかりやすく説明してくれる。（外国籍） 

・良い意味で園児と保護者との距離が近いので、顔見知り程度だが知らない人がおらず、安心感がある。 

・焦らず慌てず子どもの成長に合わせて教育をしてくれる所。受けとめる、見守るだけでなく、その子が乗り

越えられそうなちょうど良い壁を設定してやる気を引き出してくれる所。園全体で先生方が子どもたちを見
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守り見てくれていると実感出来る所。子どもたちだけでなく、親も安心出来る場所。ちゃんと何かあれば報

告してくれるから、子どもが話してくれなくても把握出来る。 

・地域との繋がりがあっていろいろな体験が出来る。 

・園児一人一人の良さを引き出し、尊重してくれるところが良いなと思う。 

・のびのびした中でも、基本的生活の規律や人とのかかわり、自分から考えて行動を起こせるような声がけや

かかわりを先生方が行ってくれているところ。 

・あそびながら、子どものやりたい気持ちを尊重しつつ、色々なことが学べるところが良いと思う。 

・園庭が広いのでたくさん体を動かせる。 

・子どものやりたいことを尊重して、遊びの中に取り入れてくれるところが素晴らしいと思う。 

・親同士が仲良い。 

 

【ご質問やご意見】（原文のまま） 

☆無理は承知ですが、可能でしたら小学校と弁当の日が近い(連日になる)場合は同じ日にしてほしいです。 

★そうですね。作る側としては、お弁当の日が一緒ならと思いますね。年間計画は前年度の 1 月くらいに各

園、各学校で作成します。参加日などの行事が重ならないよう調整はしますが、その他の細かな行事まで調

整は難しいです。そのような理由で、お弁当を同じ日にすることは、難しいです。ご承知ください。 

 

☆結構行きたくないと言う日が多いので私も連絡帳を使えば良いのかもしれませんが、毎日何をやってるの

か良く分からないので、例えば１週間に１度とか決まった時間にキッズダイアリーなどで知らせてほしいで

す。 

★ご意見をありがとうございます。その日にあった嬉しかった事、喧嘩してしまった事、怪我をしてしまった

事など、お迎えの時にお伝えしています。保護者がお迎えに来られないご家庭の方には、今以上に様子をお

伝えしていきます。キッズダイアリーは、園、学年、クラス単位で情報を発信するツールとして活用してい

ます。ご理解ください。 

 

☆幼稚園での普段の様子がもっと見たいので写真撮影の日がもっとあれば良いなと思いました。プールの日

の写真は、その日プール不参加だった子達の写真はなくて残念でした。プールに不参加の子たちはどんなこ

とをしていたのか見れたら良かったなと思いました。 

★ご意見をありがとうございます。今年度から、フジフォト様に全ての撮影をお願いしております。行事以外

にも月 2回程度撮影日を設けています。カメラマンは一人なので、プールサイドで撮影をすると、室内で過

ごしている不参加の子どもの撮影は不可能になります。ご理解ください。何らかの方法で、遊びの様子を伝

えられるように工夫していきます。 

 

☆忙しいと思いますが、参加日ほどではなくてよいので、普段の遊んでいる姿を月に１度程見に行きたいです。 

★ご意見をありがとうございます。ご家族の方が園に来ることは、子どもにとって大変楽しみな事です。私た

ち職員も幼稚園での様子から子どもの成長を感じとって欲しいと思っています。参加日の回数は、介護、通

院、育児、就労している方などの状況から増やすことは難しいですが、ＰＴＡの絵本の読み聞かせやボラン

ティア参加で子ども達の様子を見て頂けると嬉しいです。よろしくお願いします。 
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☆公立なので仕方ありませんが毎年先生が変わってお世話になった先生とお別れするのが辛いです。 

★ありがとうございます。公立園は、幼稚園、こども園、保育園、みはら園などと人事異動があります。ご理

解ください。 

 

☆先生方の負担(←研修などもあるし）働いている保護者がいることを考えると、もう少し年間行事は減らす

か、ネットで、行事の様子を伝えるとかだと、家で、空いている時間に、家族全員が見れるし、体調が悪く

て当日参加出来なかったお子さんも、練習風景などを見れるなどすれば、安心につながるし…毎回は、無理

でも、そういう配慮は、あってよいかな？と息子達を 5年通わせてみて、感じたことです。 

★ご意見をありがとうございます。行事の回数については様々なご意見があり、ＰＴＡ会長様を中心に相談し

ながら見直しております。また、キッズダイアリーなどインターネットの活用がこれから盛んになってくる

と思いますが、今現在は、富士市役所のセキュリティーの関係で、動画配信はできませんので、保護者の許

可を年度当初とり、写真を配信しております。 

 

☆昨年度も意見しましたが、卒園後も小学校との交流があればいいなと思います。今年小学校のスポーツ大会

(運動会)を見学して感じましたが、小学校の運動会を見学するとか良いのではと思いました。 

★ご意見をありがとうございます。新型コロナウイルスが 5類に移行され、以前のような教育環境が戻りつつ

あります。中学生の家庭科の保育実習も田子浦幼稚園で再開しました。小学校へは、10 時頃の休み時間に

合わせお散歩に行かせてもらっています。スポーツ大会時は、インフルエンザが流行していたため見学を控

えました。これからも、感染状況を確認しながら、地域の小中学校と交流していきます。 

 

☆最後の運動会が天候やインフルエンザの影響で開催延期となってしまい、見に行く事が出来なくなってし

まったのが親としては残念でした。 

★熱中症対策の為の延期は、子どもの命を優先して 11月に変更。年長組のインフルエンザ流行時は、感染症

対策の為延期の対応をとらせていただきました。早め早めに変更のお知らせをしましたが、ご迷惑をおかけ

しました。来年度の運動会は 10月末ごろ計画致します。 
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